



07-03-25

LEGISLATIVO

**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

Exhiben a Cuauhtémoc Blanco en conmemoración de 8M del Senado

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA).- En la conmemoración del Día Internacional de la Mujer, senadoras del PAN y el PRI, retomaron el caso de Nidia Fabiola Blanco Fernández, quien acusó de abuso sexual a su hermano, el exgobernador de Morelos, **Cuauhtémoc Blanco**. Resulta que las senadoras del PAN, Laura Esquivel, y del PRI, Claudia Anaya, se salieron del guion que les habían escrito para prestar su voz a testimonios de mujeres maltratadas o abusadas.

A la hora de tomar el micrófono, la senadora por Zacatecas, Claudia Anaya expresó: “soy Nidia Fabiola Blanco, mi hermano Cuauhtémoc intentó violarme y lo denuncié por ello, pero su partido político, Morena, lo protege, no le quita el fuero. No, no llegamos todas”.

<https://drive.google.com/file/d/1RxhyIHdtt5Eydb0-dT5Ztn5itqzzCTY0/view>